

LDK1 Beschlussantrag zur Einreichung eines Änderungsantrags zur LDK vom 10.- 12. Dezember
Sonnenenergie von jedem Dach (S. 10, Entwurf Landtagswahlprogramm)

Gremium: AG Nachhaltige Kommune

Beschlussdatum: 04.11.2021

Tagesordnungspunkt: 3. Wahlprogramm zur Landtagswahl 2022: Änderungsanträge

187-194

"Gerade im dicht besiedelten Nordrhein-Westfalen bieten die Dachflächen ein enormes Potenzial für die Energiewende. Etwa die Hälfte des heutigen Stromverbrauchs könnte dort erzeugt werden, wenn wir den Turbo für die Solarenergie zünden. Mit Solarenergie kommt die Energiewende in die Dörfer und Städte.

Streichen:

Wir wollen, dass Solaranlagen zum Standard auf unseren Dächern werden.

Neu:

Unseres Erachtens nach ist daher die Einführung einer allgemeinen Verpflichtung zur Nutzung der Dächer für Sonnenenergie – zunächst bei öffentlichen Gebäuden, im Neubau und nachfolgend auch im Bestand – klima- und energiepolitisch notwendig. Soziale Härten sollen vermieden werden.

Dafür brauchen wir auch faire Rahmenbedingungen auf Bundesebene und deutlich weniger Bürokratie."

Begründung

„Standard auf unseren Dächern“ ist eine weiche Formulierung, die offen lässt, was genau getan werden muss, damit tatsächlich ein Standard entsteht. Eine „Einführung einer allgemeinen Verpflichtung“ beschreibt präziser, mit welchem Hebel eine solche Strategie funktionieren kann.